

Monev Belmawa untuk Hibah Program PT Asuh UB

Pada tahun 2018, Universitas Brawijaya (UB) sebagai salah satu PT Unggul untuk kedua kalinya dipercaya Kemenristekdikti menerima dana hibah Program PT Asuh menuju Prodi Unggul. Program bertujuan mengembangkan dan menguatkan implementasi Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) untuk memperbaiki kinerja PT dan meningkatkan kualifikasi akreditasi program studinya, terutama program studi yang masih terakreditasi C dan belum terakreditasi. Tahun 2017, UB menjadi PT Asuh untuk tiga PT Asuhan di Sorong, Sumbawa dan Bima. Kesungguhan dan kerja keras Tim Pelaksana Hibah yang dikoordinir oleh Pusat Jaminan Mutu (PJM) UB mendapatkan apresiasi dari Ditbelmawa Kemenristekdikti sebagai salah satu dari lima PT Unggul terbaik tahun 2017. Tahun 2018, UB menjadi pengasuh untuk tiga PT di NTB dan satu PT di Malang. Keempat PT tersebut adalah 1) Universitas Qamarul Huda Badaruddin (UNIQHBA) Bagu, Lombok Tengah, NTB; 2) Politeknik Medica Farma Husada (PMFH), Mataram, NTB; 3) Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi 45 (STIE 45), Mataram, NTB; dan 4) Universitas Islam Raden Rahmat (UNIRA), Malang, JATIM. Kegiatan PT Asuh UB dimulai pada bulan April dan berakhir pada bulan Oktober 2018. UB telah menyelenggarakan empat kegiatan dengan PT Asuhan, dimulai dengan Peningkatan kapasitas PT menuju *good university governance* dan menyusun MoU antara Rektor UB dengan Pimpinan PT mitra pada awal Mei 2018. Kegiatan dilanjutkan dengan Lokakarya pendampingan dan klinik akreditasi prodi, pendampingan penyusunan dokumen SPMI dan sertifikasi auditor internal melibatkan yayasan, pimpinan PT, pimpinan fakultas, pimpinan prodi dan tim penjaminan mutu. Lokakarya ini dilakukan dua kali, yaitu pada tanggal 11 s.d 15 Juli 2018 untuk tiga PT di NTB bertempat di Grand Madani Hotel Mataram. Lokakarya untuk UNIRA Malang dilaksanakan di Kampus UB pada tanggal 2 s.d 6 Agustus 2018. Monitoring dan evaluasi (Monev) hibah dari Ditbelmawa Kemenristekdikti dilaksanakan pada tanggal 15 Agustus 2018. Tim Monev Ditbelmawa terdiri dari tiga orang reviewer, satu perwakilan Direktorat Penjaminan Mutu dan tiga orang sekretariat. Reviewer Monev Program PT Asuh untuk UB terdiri dari S.P. Mursid (POLBAN), Siti Nurul Hidayati (UNESA), dan Prof. Nyoman Sadra Dharmawan (UNUD), serta Masluhin Hajaz (Ditpenjamu). Kegiatan ini juga menghadirkan perwakilan PT Asuhan di Malang maupun yang di Mataram dengan menggunakan *video conference*. Acara Monev ini bertempat di UB *Guest House* Ruang Apple dan dibuka oleh Rektor UB disela-sela acara PK2MABA, dilanjutkan dengan presentasi pelaksanaan program oleh Ketua Pelaksana Program Asuh, Aida Sartimbul, PhD. Kemudian dilanjutkan sesi tanya-jawab reviewer dengan pimpinan UB yang diwakili Dr. Sihabudin, Wakil Rektor II dan tim *task force*, serta perwakilan PT Asuhan. ☒ Tim Monev Ditbelmawa memberikan apresiasi atas kinerja Tim Program PT Asuh UB, terutama kesungguhan tim untuk membantu prodi dan institusi PT Asuhan meningkatkan kinerjanya. Dengan adanya *force majeure* gempa bumi di NTB, tiga tim PT Asuhan di daerah tersebut terpaksa mengungsi dan menghentikan aktivitas akademik. Tim Monev Ditbelmawa menghargai kepedulian PT Asuh UB untuk menggalang dana bantuan bagi masyarakat NTB melalui PT Asuhan. Di akhir sesi, Tim Monev Ditbelmawa memberikan saran agar target capaian tidak terkendala oleh bencana alam yang terjadi dan memberikan koreksi untuk memperbaiki kinerja Tim PT Asuh UB. [EAS-YWES]